

DEPORTES | Tenis de Mesa

Los equipos de tenis de mesa ya conocen su hoja de ruta liguera

El Cajasur cerrará la temporada en el Centro de Tecnificación ante el Arteal, mientras que el Museo de la Almendra eleva su listón

Redacción

Sábado 16 de septiembre de 2023 - 08:20



La Real Federación Española de tenis de mesa ha dado a conocer el calendario de Liga de cara a la próxima temporada en la Superdivisión, en la que Priego de Córdoba estará representado por el Real Cajasur en el cuadro masculino y el Museo de la Almendra Francisco Morales en el femenino.

La competición regular comenzará para ambos equipos el último fin de semana del mes de septiembre y acabará los días 4 y 5 de mayo respectivamente con horarios ya establecidos por la Federación. Siguiendo el formato clásico, la

Liga se disputará a doble vuelta y sin play off por el título.

El calendario de competición deja entrever que la Superdivisión masculina será muy exigente para el actual campeón de Liga. Y prueba de ello es que el Cajasur se enfrentará en las tres primeras jornadas al Universidad de Burgos, al Sanse y al Borges. Concretamente, abrirá la Liga como local y tendrá dos salidas. Por si no fuera bastante, el calendario también ha establecido que cierre el curso saliendo a la pista del CER L'Escala en la penúltima jornada y recibiendo en el Centro de Tecnificación al Arteal.

Por su parte, el Museo de la Almendra Francisco Morales sale con aspiraciones renovadas tras firmar la mejor temporada de su historia. La Superdivisión Femenina contará finalmente con once equipos en lugar de los doce establecidos previamente tras la renuncia del Torrelavega, uno de los ascendidos en la pasada fase de ascenso de División de Honor.

El conjunto prieguense iniciará el curso como local recibiendo el 30 de septiembre a las 11:00 de la mañana al Leka Enea y cerrará en la pista del Tramuntana. Como encuentros más esperados, en la jornada 3 tendrá como adversario al Linares y en la 19 al UCAM, actual campeón de Liga.

Además de la participación en la máxima categoría del tenis de mesa, los dos equipos prieguenses participarán en la Copa de Europa, que tendrá lugar la próxima semana y en la que ambos disputarán su sector en Austria.